

Veranstaltungen zum 25-jährigen-Jubiläum

Samstag, 13. Juli 2019, „Sommerfest“

**Start 14:30 Uhr: Programm mit Kaffee & Kuchen,
Tänzen von mmotion Fitnessclub Güglingen,
Landfrauen Güglingen, Historischer Verein
Bönnigheim, Mitmach-Aktion Sitztanz**

**17 Uhr musikalische Untermalung und Würstchen
vom Grill**

Verbindliche Anmeldung erwünscht unter **07135/16421** (AB immer geschaltet) oder gartacherhof@diakoniestation-brackenheim.de

Freitag, 27. September 2019, 16 Uhr

**Offizieller Jubiläums-Empfang im Pavillon mit
Sondereinladung**

Oktober 2019

**Busausfahrt für die Bewohner und den Dienstags-
Treff, nähere Infos folgen**



JUBILÄUM 25 JAHRE Gartacher Hof Güglingen



Wer aus Güglingen und Teilorten kennt ihn nicht, den Gartacher Hof und seinen Pavillon.

Seit 1994 steht er im Interesse der Öffentlichkeit, und dies sogar weit über die Grenzen des Heilbronner Landkreises hinaus. **Denn der Gartacher Hof wurde 1994 als eine der ersten Betreuten Wohnanlagen in Baden-Württemberg eingeweiht.** Bis heute hat der Gartacher Hof noch hinsichtlich Konzept, Baustil und Gebäudestruktur einen besonderen Charme und Charakter.

Dank der **innovativen Vision der Stadt Güglingen** wird im Gartacher Hof seit über 2 Jahrzehnten gelebt, was andere Gemeinden noch planen. Die Anlage ist **betreute Wohnstätte** mit 18 barrierefreien Wohnungen UND **Begegnungsstätte für Senioren** der Kernstadt Güglingen und ihren Teilorten in einem!

Dafür arbeiten die **Stadt Güglingen** und die **Diakoniestation Brackenheim-Güglingen** seit 25 Jahren Hand in Hand. Und dies überaus erfolgreich!

Besonders bekannt bei den Senioren Güglingens & Teilorten ist der überaus beliebte **Dienstags-Treff im Pavillon**. Mit einem bunten Potpourri aus Musik, Vorträgen, singen, basteln, spielen, sowie aktuellen oder besinnlichen Themen wurden dort- vorsichtig geschätzt- **mindestens 1200 vergnügliche Nachmittage für Senioren** veranstalten. Alles liebevoll und fachlich versiert organisiert von den Hausleiterinnen, welche die Diakoniestation Brackenheim-

Güglingen für die Wohnanlage einsetzen konnte. Und dies für alle interessierten Senioren Güglingens, Eibensbachs und Frauenzimmers! Hinzu kommt die **regelmäßige Teestunde** im Pavillon, welche von den Bewohnern des Gartacher Hofes sogar an 2 Vormittagen der Woche besucht werden kann. Auch in der Teestunde werden kleine Programmpunkte angeboten, und selbstverständlich sind diese für die Bewohner kostenlos. Somit ist der Plan der Stadt Güglingen und Kooperationspartner Diakonie- und Sozialstation Brackenheim-Güglingen, eine vielfältige Seniorenarbeit anzubieten, voll aufgegangen!

Doch nicht nur Freude, Spaß und Bildung für Senioren steht im Mittelpunkt des Gartacher Hofes. Ein besonders wichtiger Teil des Lebens dort ist auch **die gute Qualität der Betreuung der Bewohner**. Es steht ihnen an 5 Tagen der Woche eine **Ansprechpartnerin der Diakonie- und Sozialstation** für alle Lebenslagen zur Verfügung. So kann auf kurzem Wege schnell Hilfe angeboten werden, wenn sie von Bedarf ist, mit **pflegerischem und hauswirtschaftlichem Fachpersonal**.

Was lange währt, wird trotzdem stetig weiterentwickelt. An neuen und attraktiven Ideen für die Senioren Güglingens und Teilorten mangelt es nicht, und wir freuen uns, die gute Qualität für die nächsten 25 Jahre fortzusetzen.

Herzliche Grüße, Ihr Leitungs-Team der Diakonie-/ Sozialstation Brackenheim-Güglingen